

## IN KÜRZE

### Remigen **Gemeinde untersagt Kundgebung für Bär «Mario»**

Der Gemeinderat von Remigen hat das Gesuch des Vereins gegen Tierfabriken (VgT) für eine Demonstration beim Zoo «Hasel» in Remigen nicht bewilligt. Die Tierschützer beschwerten sich deswegen beim Regierungsrat. Sie wollen sich über das Verbot hinwegsetzen und nächsten Sonntag dennoch demonstrieren. Dies gegen die «nicht artgerechte Haltung» des Bären «Mario», der seit 15 Jahren im Zoo «Hasel» in der Bärengube lebt. (sda)

